

Transmisión en YouTube en vez de conteo rápido y PREP... para ahorrar: INE

Ruta informativa.

También explora que los cómputos distritales inicien la misma noche de la jornada electoral

J. LÓPEZ PONCE Y S. ARELLANO
CIUDAD DE MÉXICO

La complejidad de la elección judicial —con votaciones inéditas, hasta nueve cargos en una boleta y con menos recursos de los solicitados— impedirá implementar los conteos rápidos y el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) la noche de la jornada.

La estrategia que afinan las áreas técnicas del INE consiste en que los cómputos distritales que, en una elección tradicional inician el miércoles siguiente a la votación, arranquen la noche del domingo con transmisiones en vivo en cada una de las 300 juntas distritales para ofrecer tendencias en tiempo real y no generar “vacíos informativos”.

El INE estima que la elección judicial implicará más de 600 millones de boletas con un promedio de 6 mil por centro de votación. Además de la cifra inédita, en esta ocasión cada papeleta será recontada de dos a nueve veces, dependiendo del cargo a renovarse y el número de sillas que se eligen, lo que implicará exponerlas hasta altas horas de la noche en las casillas.

Una vez que cierre la votación, las casillas no tendrán las tradicionales sábanas de resultados en las que se perfilan los triunfadores, únicamente se detallará en un cartel cuántas boletas se entregaron, cuántas personas estaban en la lista y cuántas votaron, así como el número de sufragios por cada cargo.

MILENIO reveló que las boletas se dividirán por colores para

identificar cada puesto en disputa, lo que ayudará, según la consejera Norma Irene de la Cruz, a que puedan estar en una urna genérica y, al momento del cierre de votación, dividir las.

Las papeletas se empaquetarán por color y se trasladarán a las juntas distritales correspondientes para que inicien los cómputos esa noche.

“La idea (tradicional) de tendencias y resultados no será así. El conteo rápido y el PREP cuestan dinero... estamos explorando la posibilidad de transmitir en vivo los 300 cómputos y abrir una página de YouTube para cada junta distrital”.

En tanto, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, adelantó que planteará al Comité de Evaluación del Poder Legislativo la creación de un mecanismo de revisión que permita atender los “reclamos” de los aspirantes, con el fin de que no acudan al Tribunal Electoral.

Dicho comité dio a conocer la lista complementaria de personas elegibles a un cargo en el Poder Judicial, conformada por 3 mil 817 aspirantes. —

Ajustes

La estrategia para la elección de integrantes del Poder Judicial prevé uso e implementación de:



600 millones de boletas electorales



Transmisiones en vivo desde juntas distritales



Conteos distritales la noche de la elección



Carteles con la clasificación de votos